



WMO OMM

World Meteorological Organization
 Organisation météorologique mondiale
 Organización Meteorológica Mundial
 Всемирная метеорологическая организация
 المنظمة العالمية للأرصاد الجوية
 世界气象组织

Secrétariat

7 bis, avenue de la Paix – Case postale 2300
 CH 1211 Genève 2 – Suisse
 Tél.: +41 (0) 22 730 81 11
 Fax: +41 (0) 22 730 81 81
 wmo@wmo.int – public.wmo.int

Nuestra ref.: 26787/2017/REM/Survey

25 de julio de 2017

Asunto: Su contribución a la preparación del Plan Estratégico de la Organización Meteorológica Mundial para 2020-2023

Finalidad: Completar la encuesta en línea a más tardar el **25 de agosto de 2017**

Estimado señor/Estimada señora:

En nombre del Presidente de la Organización Meteorológica Mundial (OMM), cúmpleme solicitar su contribución al Plan Estratégico de la OMM para 2020-2023, preparado por el Grupo de trabajo del Consejo Ejecutivo sobre planificación estratégica y operacional de la OMM junto con la Secretaría de la Organización. En el marco de este Plan se prevé hacer hincapié en medidas concretas que atiendan las necesidades de los Miembros de la OMM y que velen por que se establezca un orden de prioridad para la distribución de los recursos de la Secretaría en función de las necesidades de los Miembros.

Consideramos que en esta etapa del proceso sería muy útil disponer de sus contribuciones desde la perspectiva de las asociaciones regionales y las comisiones técnicas para ayudar a establecer resultados concretos, con sus correspondientes hitos, que podrían incluirse en el Plan con el nivel de detalle apropiado para el documento y en línea con las metas a largo plazo y los objetivos estratégicos.

Así pues, a través del enlace que figura en la presente carta se pondrá en marcha una encuesta en línea. Los resultados de la encuesta serán una valiosa contribución para elaborar con mayor precisión el Plan Estratégico y el futuro Plan de Funcionamiento, así como los planes de asignación de recursos y el presupuesto de la OMM. También resultarán muy útiles en los análisis relativos al futuro de los órganos integrantes de la Organización y de sus programas de trabajo.

La finalidad de las preguntas planteadas en la encuesta es recopilar las opiniones de los Miembros sobre diversos asuntos relacionados con el proceso de planificación.

En la última parte de la encuesta se presta especial atención a las actividades y las asociaciones entre los sectores público y privado. Los actores del sector privado muestran cada vez más interés por suministrar servicios meteorológicos, climáticos e hidrológicos. Por otro lado, algunas actividades del sector privado en los programas de observaciones meteorológicas plantean algunas dificultades desde la perspectiva de la política de datos de la OMM. La información recopilada en esta sección servirá de base para la planificación de la estrategia de asociación entre los sectores público y privado de la OMM, en la que se tendría en cuenta la diversidad de las prácticas actuales y futuras de los Miembros.

A la hora de elaborar las respuestas debe también recordarse que el contenido del Plan Estratégico se regirá por las prioridades y las directrices ya establecidas por el Consejo Ejecutivo.

A los Presidentes de las comisiones técnicas
 Presidentes de las asociaciones regionales

copias: Presidente de la OMM

Habida cuenta de que el Plan Estratégico es un documento de alto nivel, se espera que en él haya un equilibrio entre los objetivos generales, las prioridades y las actividades, y las medidas concretas.

Se ha contratado al señor Declan Murphy, antiguo Representante Permanente de Irlanda ante la OMM, para que ayude a elaborar la encuesta, analice sus resultados y me presente un informe al respecto. Contará con la asistencia de la Oficina de Planificación Estratégica de la OMM. En caso de que tenga alguna pregunta o dificultades para rellenar la encuesta, sírvase ponerse en contacto con el señor Murphy (dmurphy@wmo.int).

El enlace a la encuesta en línea es el siguiente:
<http://www.wmo.int/encuestaplanificacion>.

Al rellenar la encuesta, sírvase poner el nombre de su asociación regional o comisión técnica en el campo "País", en lugar de indicar su origen nacional.

Resultaría útil que para rellenar la encuesta consultara el [proyecto de Plan Estratégico de la OMM para 2020-2023](#), que está elaborando el Grupo de trabajo del Consejo Ejecutivo sobre planificación estratégica y operacional de la OMM.

El plazo para el envío de las encuestas cumplimentadas es el **25 de agosto de 2017**.

Le insto a que participe en esta encuesta y a que envíe sus respuestas dentro del plazo fijado pues estoy firmemente convencida de que su contribución añadirá un valor significativo al proceso de planificación.

Le saluda atentamente.



(E. Manaenkova)
por el Secretario General